

Was möchte ich als Kantonsrat erreichen?

A) Medizinische Fachpersonen in politische Entscheidungen einbinden (Ebene: Kanton und Bund)

B) Kosten reduzieren durch Anpassung der Strukturen (Ebene: Kanton und Bund)

- Überkantonale/regionale Gesundheitsversorgung
- Hausarztmedizin/Grundversorgung stärken
- Zusammenarbeit Spitäler und Praxen stärken

C) Kosten reduzieren durch Anpassung der Versorgung (Ebene: Kanton und Bund)

- Digitalisierung: Systematische und automatisierte Datenerhebung fördern
- Datenbasierte Qualitätssicherung fördern

D) Kosten reduzieren durch Anpassungen im Vergütungssystem (Ebene: Bund)

- Einheitliche Kostenbeteiligung in allen Versorgungsdomänen durch Bund und Kantone
- Einführung einer Einheitskasse